

Madame Laurence PAPON-FOURNIER

FABIEN ROUSSEL
DÉPUTÉ DU NORD

Bruay-sur-l'Escaut, le 25 avril 2022

Cher Madame,

J'ai bien pris connaissance de votre courrier me faisant part du décès brutal de votre fils, le 17 janvier dernier, lors d'un accident de la route.

Je comprends votre immense douleur liée à sa disparition. Rien n'est pire que le décès d'un enfant, fut-il majeur.

Face à une telle tragédie, je tiens à vous exprimer ma sincère compassion.

Je vous remercie de m'avoir transmis votre témoignage qui permettra d'enrichir la réflexion de mon groupe à l'Assemblée nationale, notamment sur la question du renforcement de l'aide et de l'accompagnement des victimes.

Vous souhaitant bonne réception de la présente et vous assurant de toute ma sympathie, je vous prie de recevoir, Madame, mes sincères salutations.

Cordialement

Fabien ROUSSEL
Député du Nord